

Recuperaron la totalidad de los instrumentos y equipos robados a la banda Rescate

Escrito por Diario24.com.ar / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 30 de Agosto de 2016 13:04

Feliz desenlace del robo gracias a la eficaz actuación policial



Integrantes de la banda cristiana Rescate

(Buenos Aires, 29/08/2016) El 15 de agosto pasado, el líder de la popular banda de Rock cristiano Rescate, Ulises Eyherabide, fue víctima de un robo en la sala de ensayo de su domicilio, ubicado en el casco céntrico de San Nicolás, localidad del Gran Buenos Aires.

Allí, autores anónimos -aprovechando la nocturnidad y la ausencia de los ocupantes del inmueble- forzaron una puerta de acceso para sustraer guitarras eléctricas y equipos de audio de gran valor para el trabajo de la banda.

INVESTIGACION DE LA D.D.I.

Como consecuencia de este delito, el personal policial de la Dirección Departamental de Investigaciones (DDI) de San Nicolás comenzó a realizar investigaciones tendientes a dar con los autores del ilícito y procurar la restitución de los efectos robados. Es así que cayendo la tarde del viernes y concluyendo las diligencias, avanzada la jornada de hoy, redondearon una ardua tarea de inteligencia, efectivizándose tres allanamientos con fuerzas conjuntas de la Comisaría Primera, Comando de Patrullas, Jefatura de Distrito y Grupo de Apoyo Departamental.

Recuperaron la totalidad de los instrumentos y equipos robados a la banda Rescate

Escrito por Diario24.com.ar / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 30 de Agosto de 2016 13:04

ALLANAMIENTOS EN TRES BARRIOS

El Fiscal, Dr. Julio Tanús, consideró necesario concretar los allanamientos en distintos puntos de la ciudad, donde se estarían ofreciendo a la venta los elementos sustraídos, logrando de esta manera recuperar la totalidad de los efectos denunciados, entre los que se encontraban guitarras eléctricas de reconocidas marcas internacionales. Y en relación a los autores materiales del hecho, los mismos son oriundos de San Nicolás, con conexiones en la ciudad de Rosario, estando los mismos identificados y a disposición del Dr. Julio Tanús. Los allanamientos fueron en los barrios Oeste, La Florida y El Abrojal.

Uno de los miembros de la banda, el bajista **Marcelo Tega**, se mostraba agradecido por el interés de los fans y el trabajo de la policía, a través de su cuenta de facebook.



Marcelo Tega compartió la foto de SN 24.

Ayer a las 12:28 · 👤

Gracias a todos los que se preocuparon, llamaron, colaboraron y de esa manera hicieron que esto se haga posible.

Si todos trabajamos unidos esta gente nunca podrá vender un instrumento robado.

Dios es fiel !!



Recuperaron la totalidad de los instrumentos y equipos robados a la banda Rescate

Escrito por Diario24.com.ar / Edición: Actualidad Evangélica
Martes, 30 de Agosto de 2016 13:04

Fuente: Diario24.com.ar / Edición: Actualidad Evangélica